

A I S L A M O T E P I C Q U E T





Le photographe de paysage ou d'architecture a pour habitude de contourner la voiture afin de l'éviter dans la représentation photographique.

Pourtant, la voiture est un objet incontournable de notre paysage urbain. Cette forme urbaine est la plupart du temps immobile, garée sur des parkings, à l'arrêt dans les circulations denses en attendant de se mouvoir souvent pour des durées très courtes.

Ce symbole de liberté reste varié : luxueux, modeste, pratique, imposant, coloré. Dans nos centres urbains, un changement réel où la voiture ne serait plus reine est souhaitable et nécessaire.

En effet, la dégradation de la qualité de l'air est évidente et inquiétante (problèmes sanitaires, réchauffement climatique...).

Pour retrouver une place respectable dans les villes, la voiture et notre comportement devront évoluer.







